
ВЫСОКИЙ ДОЛГ КАЖДОГО
Ушел в историю 1977-й, второй год десятой пятилетки. Год, па-

мятный большими трудовыми успехами, новыми победами, год 60-
летия Великого Октября, принятия новой Конституции страны.

Выполняя решения XXV съезда КПСС, сланцевчане внесли свой
вклад в выполнение планов десятой пятилетки — пятилетки эффек-
тивности и качества. Раньше срока, предусмотренного в социалисти-

ческих обязательствах, завершены планы производства и реализации

большинства важнейших видов промышленной продукции. Социа-
листическое соревнование под девизом «От высокого качества рабо-
ты каждого — к высокой эффективности труда коллектива!» обога-
тилось новым опытом борьбы за достижение намеченных рубежей.
И хотя 1978 год только еще вступил в свои права, на трудовых ка-

лендарях многих передовиков производства, трудовых коллективов

он начался уже давно. В счет июня трудятся бригады водителей
А. В. Лупышева, С. И. Ильина из грузового автотранспортного пред-
приятия, по сентябрьскому графику работают швеи-мотористки

Е. М. Иванова и Т. .П. Кузьмина из филиала швейного объединения
«Маяк», более чем на 80 дней опережают время горнопроходческие

бригады И. И. Марина с шахты «Ленинградская» и Г. Г. Михай-
лова с шахты имени С. М. Кирова, на полтора месяца раньше срока
выполнил двухгодовую программу по добыче сланца коллектив шах-

ты № 3. И таких примеров можно привести множество.
Минувший год знаменателен еще и тем, что в трудовых коллек-

тивах широко развернулось «)■
ревнование за выполнение пла
на трех лет десятой пятилетки
к годовщине принятия Основ
ного Закона страны, инициато
рами которого в нашем городе
стали горняки проходческих
бригад Ю. В. Погорелова с
шахты № 3 и И. Я. Яковлева с
шахты «Ленинградская». У них

немало последователей, для

которых юбилейный год был от-
мечен высокопроизводительным

ударным трудом. Этот трудо-
вой порыв, ритм юбилейного
соревнования, как отмечал

речи на декабрьском (1977 го-

да) Пленуме ЦК КПСС Л. И
Брежнев, необходимо сохранить

и закрепить. Большая роль в
этом отводится партийным
профсоюзным, комсомольским

организациям.

Призыв, который партия про-

возглашает на новый, 1978 год,

— «Сделать третий год пяти-

летки годом ударного труда!»
Претворяя его в жизнь, каж

дый коллектив должен доби-

ваться неуклонного роста про-

изводительности труда, изо дня

в день совершенствовать каче-

ство работы, крепить режим

экономии, организованность и

дисциплину. Это должно стать

законом с первых рабочих смен.

Ведь известно, что хороший

старт года необходим для его

успешного завершения.

Однако, анализируя выпол-
ненную работу, мы отчетливо
видим и недостатки. Над уст-
ранением их нужно серьезно
задуматься, принимая социали-
стические обязательства на но-

вый год. Ведь не везде еще

научились действенно бороться
за высокое качество продук-

ции, использовать передовые

методы работы, сосредоточи-

вать силы и средства на глав-
ных направлениях. На ряде

предприятий не выполняют пла-
ны по номенклатуре и ассорти-

менту изделий, снижению себе-
стоимости продукции, не изжи-

ты факты бесхозяйственности
и штурмовщины.   '

План 1978 года предусмат-

ривает комплексное, одновре-

менное решение всех проблем.
Нельзя допускать, чтобы один

вопрос решался в ущерб дру-

гому. Только такой подход к

делу даст возможность поста-

вить на службу пятилетке но-

вые крупные резервы.

Самого пристального внима-

ния соревнующихся достойны
не только чисто производствен-

ные проблемы. Как на пред-
приятии воспитывается в людях

уважение к заводской марке,

как борются с нарушителями

дисциплины, как вовлекают ра-
ботников в управление произ-

водством, каким образом созда-

ют в коллективе психологиче-

ский климат, благоприятствую-
щий хорошему трудовому на-

строю, — обмен такого рода

опытом в конечном счете слу-

жит главному — достижению

высоких  показателей  в  труде.

Новый 1978 год взял старт.

Сделать его годом ударного

труда — высокий долг каждо-

го труженика.

П ролетарии   всех   стран,    соединяйтесь/

Орган    Сланцевского    горкома    Коммун

Советского   Союза   и   городского   Совета
истнческой    партий

народных   депутатов
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ГОД УДАРНОГО ТРУДА БЕРЕТ СТАРТ
ПЛАН   ТРЕХ    ЛЕТ

10-й  ПЯТИЛЕТКИ —

К ДНЮ КОНСГИТУМиИ

СССР

СЛЕДУЯ
ПРИМЕРУ

Два годовых задания выполни-

ла к 60-летнему юбилею страны

бригада № 4 водителей грузовых

автомобилей автотранспортного

предприятия, возглавляемая Т.. И.
Мшар. Принимая социалистиче-
ские обязательства на новый,
1978год, передовой коллектив ре-

шил илан трех лет пятилетки за-

вершить к 7 октября.

Бригада водителей ударника
коммунистического труда Т. И.
Мшар обслуживает городские пе-

ревозки. Пример в труде здесь

подает сама бригадир, завоевав-

шая в нынешнем году звание
«Лучший по профессии». Хороших
показателей добиваются ударники

коммунистического труда Г. А.
Кунина, Г. И. Матвеев, Н. И. Бо-
лотная и другие. Средний выход

машин на линию составляет у них

26 —28 дней в месяц. План года

по выполнению коэффициента вы-
пуска парка и доходной ставке

бригада перевыполнила. Достиже-
нию хороших трудовых показате-

лей способствовали высокопроиз-
водительный труд, бережное отно-

шение' к вверенной технике, обнов-
ление парка.

В. ПЕТРОВА.

28 лет отработала Т. С. Заболоцкая на шахте «Ленинградская».
Со дня основания обогатительной фабрики она здесь трудится опе-

ратором корпуса избирательного дробления. Дело ее требует особо-
го, большого внимания. Но Татьяна Сергеевна опытный,- энергичный,
высококвалифицированный специалист. И ее очень высоко ценят в

коллективе. Т. С. Заболоцкая победитель социалистического сорев-

нования, ударник 9-й пятилетки.

Г. МОРИ НА,
председатель участкового комитета профсоюза

обогатительной фабрики.

ЖИВОТНОВОДСТВО-ФРОНТ     УДАРНЫЙ

ФЕРМА  МАСТЕРОВ
Высокопроизводительным тру-

дом, слаженной работой, мастерст-

вом и дружбой славится коллек-

тив животноводов фермы Выскат-

ка. Здесь добиваются самой высо-

кой . в хозяйстве продуктивности

донного стада. В прошлом году,

например, выскатские  животново-

ных депутатов В. М. Чистякова.
Она надоила от каждой из 61 ко-

ровы своей группы по 4.116 кило-

граммов молока, Такого результа-

та на здешней ферме еще никому

не удавалось достичь. Это на 750
килограммов  больше, чем. в   1976
году.

Высоких надоев добилось звено,

и теперь охйтно передают его на-
чинающим дояркам.

По Нраву ветераном фермы Вы-
скатка называют опытную доярку,
теперь мастера машинного доения   в котором    трудятся  мастера ма-

3. Е. Добычину. Более 15 лет тру-   шинного доения Н. И. Рудкова   и
дится она здесь. За это время не   В. Н. Строева. 3.939 килограммов

одна ученица прошла через ее ру-   молока от каждой коровы, что на

ки. И каждая теперь сама может   636  килограммов больше,^ чем    в
поспорить    со своей  наставницей,   предыдущем году  — таков    итог

ды получили от каждой коровы по   К примеру, Л.  С. Васендииа,  Не-   плодотворного исключительно доб-
3.283 килограмма молока. А в ны-   сколько лет она училась мастерст-   росовестного     труда    этих    двух'
нешнем, юбилейном году,    сумели   ву у Зинаиды Егоровны, работая   доярок.

увеличить продуктивность каждой   со своей наставницей в паре доби-      С  высокой отдачей  работали в

коровы на 347 килограммов моло-   валась самых высоких по совхозу   юбилейном году также хорошо из-,

ка. Таким образом, за год в рас-   надоев.   Сейчас Люба   подменная   вестные в районе мастера машйн-
чете на одну  корову надоили  по  доярка. А как известно, это очень   ного    доения    М. Н.  Маркелова,
3.630 килограммов молока, что на   ответственный  участок работы на   Г. Д. Генис, В. И. Густышева. Они
340 килограммов выше,    чем  они   ферме.  Кроме того, Л.  С.  Васён-  довели продуктивность каждой из

новы-   дина   закончила   курсы  техников-   своих пддопечных   соответственно
осеменаторов и в любое время мо-   до 3.851, 3.774  и  3.658 килограм-

жет подменить Е. Н. Калугину.       мов молока, что также знэчитель-
А у 3. Б. Добычиной   вот уже   но выше надоев предыдущих лет.

второй   год — новая   напарница      Успешно начали лыскатские жи-

Л. А. Баранова. Вместе с ней они   вотноводы и третий  год   10-й пя- ■
нынче раздаивали группу первоте-  тилетки.  В эти зимние дни  здесь
лок.    И   от  каждой получили  по   суточные удои в расчете на одну

предусматривали   в   своих

шенных обязательствах.
Такие высокие результаты —

итог плодотворного труда всего

коллектива во главе с молодым
бригадиром, выпускницей Ленин-
градского ордена Трудового Крас-
ного Знамени сельскохозяйственно
го института Ниной  Кив'еровой и   3.885   килограммов молока.   Хотя   корову составляют в  среднем 8,3
ее помощницей опытным руково-
дителем Н. С. Петровой. Но осо-

бенно большой вклад в общие ус-
пехи внесли доярки. Их на Вы-
скатской ферме 12. Многие трудят-

ся здесь с пуска фермы в эксплуа-

тацию. За эти годы накопили бо-

это и очень высокий результат

все-таки в 1977 году он лишь тре-
тий по ферме. В минувшем юби-
лейном году как никогда остро
проходило трудовое соперничест-

во на Выскатской ферме. Одержа-
ла победу в нем опытная доярка.

гатый  опыт работы с животными   депутат* областного Совета народ-

килограмма молока. А как изве-

стно, . хороший старт — победы
начало. Так что мы ждем от вы-

скатских мастеров высоких надо-
ев, новых побед.

К. ТИМОФЕЕВА,
зоотехник объединения

«Родина».

XV/;/ СЪЕЗДУ ВЛКСМ-

ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ/

ЭСТАФЕТА

УДАРНЫХ ДЕЛ
МОЛОДЕЖИ

КОМБИНАТ

„С ТР0ЙДЕТ АЛЬ'

Звену П. Черкасова, ведуще-

му формовку перемычек, до

рожных плит, совсем недавно

было присвоено почетное право
называться комсомольско-моло

дежиым. В составе этого не-

большого коллектива всего 2
человека. Щедро делится сво-

им опытом формовщик 5-го раз

ряда П. Черкасов с молодым

напарником В. Беляцким. Он
успешно ведет большую обще-
ственную работу, входит в со-

став комитета комсомола, отве

чает за культурно-массовый
сектор. В сентябре звеньевой
был принят кандидатом в чле-

ны КПСС.

Комсомольске» - молодежное

звено работает с опережением

графика, годовое задание было
выполнено досрочно. Молодые
рабочие взяли новые повышен

ные социалистические обяза
тельства ' — план трех лет де-

сятой пятилетки выполнить к 7
октября этого года к — годов-

щине новой Конституции СССР

РЕМ0НТН0-

МЕХАНИЧЕСНИИ

ЗАВОД

В списках комсомольско-мО'

лодежных коллективов пред

приятия в прошлом году по-

явился еще один — коллектив

злектрослесарей под руковод

ством В. Власова. За неделю

до Нового года эта бригада

рапортовала о выполнении го-

дового плана. Несмотря на то,

что средний возраст членов

комсомольско - молодежного

коллектива невелик, все они

опытные специалисты. Много

знаний и труда приложили мо-

лодые передовики В. Власов,

В. Сницарев и другие, чтобы
освоить новый намоточный ста

нок.

Все комсомольцы участвуют
в общественной жизни пред-

приятия. И.. Кондратов — заме-
ститель секретаря комсомоль-

ской организации завода,
С. Шарапов — председатель

штаба «Комсомольского про-

жектора». При подведении ито-
гов социалистического соревно-

вания комитет комсомола при-
знал комсомольскую организа-

цию электроучастка, где трудит-
ся бригада В. Власова, лучшей
на заводе.

I
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

О

«СОЛНЫШКО»...
В КОМНАТЕ

Аппарат ультрафиолетово-
го облучения «Сауле»
(«Солнышко») подготовлен к

серийному выпуску на Лат-
вийском производственном

металлообрабатыва ю щ е м
объединении «Дарба спарс».
Под миниатюрным искусст-
венным солнцем можно за-
горать, не выходя за порог
собственной квартиры. При-
бор снабжен точным реле

времени.

«Сауле» уже испытан во
многих медицинских учреж-
дениях страны. Новинка
«Дарба спарс» получила по-
чётное право выпускаться с
эмблемой Олимпийских игр
в Москве.

НА СНИМКЕ: инженер-
технолог             предприятия

3. Линденберга с аппаратом
ультрафиолетового облуче-
ния «Сауле».

Фото В. Лисицына.

Фотохроника ТАСС

РАСШИРЯЕТСЯ
АССОРТИМЕНТ

Продукция Московского
завода         полиграфической
фольги используется для
оформления изделий, выпу-

скаемых в самых различных

отраслях промышленности.

Красочная фольга украша-
ет полиграфические изда-
ния, циферблаты часов,

шкалы приборов, ею оформ-
ляется радиотелевизионная

аппаратура, холодильники и

другие промышленные това-
ры.

Коллектив предприятия

готовится расширить ассор-
тимент своей продукции. За-
вод будет выпускать новые

марки бронзовой и алюми-

ниевой фольги для тиснения

переплетов книг из синтети-

ческих материалов, а также
специальные виды фольги
для высокохудожественных

изданий, для   документов.

НА СНИМКЕ: старший
инженер Центральной завод-
ской, лаборатории М. В. Ки-
селева. Она — разработчик
нового вида бронзовой и

алюминиевой фольги, кото-

рые позволяют получить

высококачественные тисне-
ния на обложках  книг.

Фото В. Кунова.

Фотохроника ТАСС

СОСТОЯВШЕЕСЯ в декабре
? партийное собрание с повест-

кой- дня «О работе партийной ор-

ганизации по улучшению качества
выпускаемой продукции и расши-

рению выпуска товаров народного
потребления» исходило из плана
практических мероприятий по вы-
полнению критических замечаний
и предложений, высказанных в пе-

риод обсуждения проекта Консти-
туции СССР.

Партийное собрание отметило

ощутимые успехи в работе филиа-
ла швейного объединения «Маяк»

в этом направлении: увеличен вы-

пусй первосортной продукции

против плана на 0,3 процента, а

по сравнению с прошлым годом —

на 1,6 процента. Это позволило

увеличить прибыль на полторы ты-

сячи рублей. В течение года Слан-
цевский филиал имеет четыре ре-
кламации, но процент зареклами-

рованных изделий составляет все-

го 0Д)2 к общему выпуску продук-
ции. Вся продукция аттестована по

первой категории качества. В те-   дальнейшему   расширению   и   об-
чение 1977 года пай! коллектив на   новлению       товаров     народного

97 процентов обновил    выиускае-   потребления,    улучшению   их ка-

мый ассортимент. В то же время   чества,      а     самое    главное    —

работа   по- дальнейшему  улучше-   повышению качества   труда каж-

ЗАБОТА О КАЧЕСТВЕ
Партийная   работа:   инициатива,   поисн,  результат

нию качественных показателей
предстоит еще большая, что и

прозвучало в выступлениях на

партийном собрании главного ин-

женера А. Е. Ершова, контролера

ОТК Р. В. Захаровой, конфекцио-
нера, председателя комсомольско-

го бюро качества И. А. Кошеле-
вой, мастеров Л. Н. Борисовой и

В. Ф. Петровой.

Предстоит и значительная ра-

бота по дальнейшему совершенст-

вованию системы бездефектного
труда,   внедрению новых ГОСТов,

дого рабочего, служащего, инже-

нерно-технического работника, то

есть, от чего в конечном итоге и

зависит качество продукции в це-

лом и полное удовлетворение по-

требностей нашего народа в хоро-

ших товарах.

Партийное собрание наметило

пути выполнения всех поставлен-

ных задач.

А. ХАРА,
секретарь партийного бюро
филиала швейного объедине-
ния «Маяк»,

ОСНОВНОЙ ЗАКОН ЖИВЕТ, ДЕЙСТВУЕТ]
О ХОДЕ обсуждения проекта

^ Конституции СССР советские
люди в полной мере проявили
свое :. по-хозяйски требовательное
отношение ко' всем делам общест-
ва. Связь собственных интересов

с ключевыми задачами коммуни-
стического строительства ярко
проявляется  в   общественно-поли-

работы, не проводятся беседы, за-

седания с отчетами нарушителей.
Коллективы зачастую не знают,

как их товарищ ведет себя в бы-
ту,  в общественных  местах!

На примере прогульщика А. Ще-
голева, проходчика участка № 3
шахты «Ленинградская», - четко

видно в каком «контакте» работа-

КЛЮЧЕВЫЕ ЗАДАЧИ
ют администрация

и профсоюзная ор-

ганизации. Шахт-
ный комитет дал

разрешение         на

тнческой активности трудовых увольнение А. Щеголева за прогулы

коллективов. По многочисленным в начале 1977 года, однако послед-
предложениям в новом Основном ний уволен не был. Более того, в

Закойе за трудовым коллективом октябре он снова прогулял. Адми-
закр4плены широкие права при об- нистрация опять ходатайствует
суждении и решении государствен- об увольнении, а участковый ко-

ных, общественных дел, в управ- митет просит оставить А. Щеголе-
лении предприятиями и учрежде- ва в бригаде (председатель уча-

ниями, а сама статья о роли тру- сткового комитета В. И. Уваров),
дового коллектива перенесена в На что рассчитывают профсоюз-
главу    о    политической    системе   ные активисты?
СССР.

Опора на трудовой коллектив —

один', из решающих факторов ста-
бильных успехов всего  прёдприя-

У нас нет в отличие от буржуаз-
ного общества конфликта между

трудом и капиталом, рабочим и

предпринимателем. В  таких усло-
тия. Задача состоит в- том, чтобы   в йях профсоюзы выражают инте-

обеспечить  повседневное   влияние   р есы трудящихся, организуя их на

трудовых коллективов на решение   участие в управлении производст-

вопрфсов   экономического и соци-   вом  в дедах ВС е Г о общества. Осо-

ального развития, организации со-   бую роль в этом призваны сыграть

циалистического   соревнования    и   постоянно действующие производ-

т. д. -Не менее важно, конечно, до-  ственные      совещания     (ПДПС).

биться дальнейшего  усиления от-   Нужно сказать, что на предприя-

ветственности коллективов за вое-   тиях объединения «Ленинградсла-
питание своих членов в духе ком-   „ец» работа ПДПС явно недоста-

мунистическои нравственности,
формирование у них высокой по-
литической сознательности, повы-
шение культуры и квалификации.

Надо сказать, нто возможности
трудовых коллективов в их борь-
бе с антиобщественными проявле-

ниями далеко не исчерпаны. Ана-

точна. Совещания не участвуют в

решении многих серьезных вопро-
сов жизни шахтерских коллекти-

вов, они проводятся не регулярно,

без должной подготовки. Еще
предстоит немало работать над

приведением этого вида общест-
венной деятельности  в  соответст-

лиз критических замечаний, посту-   вне с требованиями новой Консти-
пивших    в  процессе   обсуждения   туции СССР.
проекта Конституции ярко высве-      в   строительстве  коммунистиче-

тил факты нерадивого  отношения   ского общества большая и актив-

к труду,  недисциплинированности,   ная    р 0ЛЬ   отводится   молодежи,

расхлябанности,     пьянства,  хули-   комсомолу. На  шахтах и других

ганства. Так, в течение 1977 года  предприятиях    объединения  «Ле-
в объединении «Ленииградсланец»   нингр ад сланец» много комсомоль-

совершили  прогулы  410   человек,   ц ев и несоюзной молодежи, кото-

что дало потерю   1.163  человеко-   р ые показывают пример  в- труде,

дней. Особенно неблагополучно в   общественной работе, хорошие ре-

этом отношении на участках № 3   зультаты   в  учебе и - спорте. Тем
и № 4 (начальники участков А. А.   заметнее     наши    недостатки:   41

Лащебский и А. П. Каманин).        процент молодых рабочих пока еще

На ^многих  участках    нет  ком-   Н е имеют    среднего  образования.
плексных   планов   воспитательной из них учатся в школах, технику-

мах,  институтах   только   20  про-

центов. Здесь большая недоработ-
ка и профсоюзных комитетов  на-

ших предприятий. Забота о моло-
дежи, которая   будет продолжать

наши традиции, предполагает на-

правление      организаторской      и

идейно-политической работы адми-

нистрации,   общественных органи-

заций на развитие трудовой и об-
щественной активности молодежи.

Наша  сейчас задача —   глубо-
кое изучение Конституции  СССР.
Важно  добиться,    чтобы профсо-
юзные организации всех предприя-

тий   объединения   «Ленииградсла-
нец» были во главе борьбы трудя-

щихся    за    выполнение    решений
XXV съезда КПСС, декабрьского
(1977 года)  Пленума ЦК  КПСС.

В. ВОСКОБОИНИКОВ,
секретарь Сланцевского терри-

ториального комитета    проф-
союза    рабочих    угольной    и
сланцевой промышленности.

Официальный отдел

О БЮДЖЕТЕ
ГОРОДА

НА 1978 ГОД
Исполнительный         комитет

Сланцевского городского Сове-
та народных депутатов решил

установить бюджет города на

1978 год по доходам и расхо-

дам в сумме 5.268.800 рублей и

оборотную кассовую наличность
в сумме 255.000 рублей. Уста-
новить городской бюджет по
доходам в сумме 5.072.500 руб-
лей и утвердить по-квартальиое

распределение доходов и рас-

ходов по городскому бюджету.
Решено внести на утвержде-

ние Сланцевского городского

Совета народных депутатов от-

чет об исполнении бюджета го-

рода за 1976 год по доходам в

сумме 6.880.000 рублей и по
расходам — 6.559.000 рублей с

превышением доходов над рас-

ходами в сумме 321.000 рублей.

Четссртый год действует в электроцехе завода «Сланцы» кру-

жок экономических знаний. Пропагандистом кружка является

начальник цеха Н. А. Анфимов. Он проводит занятия по теме «Ин-
женерный труд в социалистическом обществе». Слушатели — ин-

женерно-технические работники, а в этом году — и рабочие со

средне-техническим образованием. Два раза в месяц пропагандист

читает им лекции по вопросам управления и планирования про-

изводства, взаимодействия работников в коллективе, проводит

семинары. Перед каждым занятием проводятся политинформации
о событиях в стране и мире. Все изучаемые темы связываются с

практической деятельностью цеха и завода.

НА СНИМКЕ: занятия проводит Н. А. Анфимов.

Фото Ю. Терентьева,

ТРЕБОВАНИЕ   ДНЯ— КАЧЕСТВО

ХОЗЯЙСКИМ   ВЗГЛЯДОМ
Проблема качества — од-

на из первостепенных на

комбинате строительных ма-
териалов. Здесь постоянно

ведется борьба за честь за-

водской марки. Этой теме

было посвящено и состояв-

шееся недавно открытое

партийное собрание.

— По сравнению с 1976 го-

дом, — отметила в своем до-

кладе начальник отдела техни-

ческого контроля комбината
М. А. Емельянова, — качество
нашей продукции улучшилось.

Особенно это заметно в произ-

водстве силикатного кирпича.

Значительно вырос процент вы-

пуска кирпича высоких марок.
И тем не менее это не дает

нам право успокаиваться. Про-
цент выпуска некачественной
продукции еще велик, особенно
в цехе железобетонных изде-

лий.

И в докладе М. А. Емельяно-
вой, и в выступлениях комму-

нистов, рабочих комбината от-

мечалось, что значительная до-

ля вины в низком качестве из-

делий лежит на ремонтно-меха-

нической группе. Механизмы и
оборудование после капиталь-

ного ремонта нередко быстро
выходят из строя. Так, на

прошлой неделег ремонтники
капитально отремонтировали

пресс СМ-816 для производства

силикатного кирпича. Но не
проработав и смены, пресс вы-
шел из строя. Да и выпускае-

мый на нем кирпич не отвечал

техническим  требованиям.

На собрании отмечалось так-

же, что нередко мастера    смен

нарушают технологию изготов-

ления продукции, допускается

брак при транспортировке сыр-

ца, готовая продукция при по-
грузке в железнодорожный и

автомобильный транспорт ук-

ладывается с нарушением норм,

что ведет ее к порче.

Для снижения брака при про-

изводстве продукции ;необхо-
димо постоянно изыскивать - и
приводить в действие резервы
производстйаг На это обратил
внимание в своем выступлении

коммунист М. И. Туренков. Он,
в частности, отметил, что,
ссылаясь на объективные при-

чины — устаревшее оборудова-
ние, отсутствие достаточного
количества листового металла,

— коллективы ттроизводствен-

ных подразделений мало вни-
мания уделяют поиску внутрен-

них резервов в борьбе за каче-
ство как выпускаемой продук-

ции, так и ремонта технологи-
ческого оборудования.

На достижение конкретных

положительных результатов на-

правлено п принятое на собра-
нии постановление, в одном из

пунктов которого говорится о

том, что в конце первого квар-

тала 1978 года на заседании

партбюро будут заслушаны

сообщения коммунистов С. А.
Гордеевой, С. А. Загорулько и

В. А. Ряни — руководителей
ведущих цехов, о мерах, приня-

тых для повышения качества

выпускаемой комбинатом про-
дукции.

В. АЛЕКСАНДРОВ,
рабкор.
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СОЛЫЛИЕ ЗАДАЧИ были по-   вот уже два года держат первен-

^ ставлены    перед     труженика-   ство  по   качеству  молока   и  эти

ми   сельского   хозяйства   нашего   фермы   должны    стать    опорным

района   в   минувшем   году:   надо   пунктом    для практического рас-

было продать государству молока   пространения    их   опыта  работы.
18.470  тони,  мяса —   1.510 тонн.   Там,   где   бригадиры ферм  отно-

зерна — 700 тонн, картофеля —   сятся формально к своим обязан-
7.000 тонн, яиц — 700 тысяч штук,   ностям,   работайт  без   души,    а

Отрадно,   что  с поставленными   главные специалисты не контроли-

задачами труженики СПО «Роди-   руют их работу, и результаты сов-

на» успешно справились.  Выполнен  сем  противоположны.   Такие сов-
план    но продаже молока,  мяса,    хозы,     как     «Старопольский»    и

зерна, а план про-

дажи    яиц пере-

выполнен почти

в   3   раза. И   хо-

тя  не все хозяй-
год новый,

I ПРЕЖНИЕ
ТРЕБОВАНИЕ   ДНЯ — КАЧЕСТВО

ства вышли на

передовые рубежи,
общая тенденция к

росту поставок го-

сударству . сельхоз-

продукции налицо.

Хуже обстоят де-

ла у нас с ка- " ,.                    _.               _3
чеЬвом сдаваемой продукйик. Не «Осьминский» ^продали и во вто-
все отлажено в сложном механиз- Р ом г 0ДУ 1& ± пятилетки немно-
лГе производства и сдачи государ-, гим более 30 процентов перво-
ству первосортного молока. По- сй Ртного молока,
прежнему наш района по качеству Скоро будет два года, как сов-
молока занимает . предпоследнее Х03 «Старопольскии» получил в
место в области, хотя итоги ми- евое ведение завод по первичной
нувшего года по качеству на 20 обработке молока. Однако зоо-
процентов выше 1976 года. По- ветспециалисты этого хозяйства
прежнему совхозы терпят большие не проявили настойчивости в ооес-
убытки от сдачи молока низкого печении нормальной работы заво-

да. До сих пор там не работает
очиститель, не сделан косметиче-

ский ремонт, не очищена канали-
зация стока воды. Одним словом,
завод находится в антисанитар-

ном состоянии. Да и самим работ-
никам Шакицкого молокозавода
нужно поучиться  культуре произ-

работ-
ников Выскатскопо молокоприем-
ного пункта.

Взятое животноводами объеди-
нения обязательство получить

70 процентов первосортного мо-

лока не решает стоящих пе-

ред совхозами задач. Учитывая
имеющиеся возможности и умелое

качества, молока с жирностью ни-

же базисной.
Одним из важных факторов по-

лучения первосортного молока яв-

ляется высокая культура произ-

водства и неуклонное выполнение

ветерииарно-санитарных требова-
ний на  молочнотоварных фермах.
Здоровое животное дает молоко °°5" Вап111Т1„ С°"^И,

чистое от бактерий и грязи и толь-

ко деяния человека превращают
его в несортовое или брак, кото-

рый не только не пригоден для

непосредственного употребления,
но и ограничена его промышлен-
ная переработка. За 12 месяцев

минувшего года совхозы райо
на      сдали     государству более их использование,    можно обеспе-

"5 процентов несортового молока.

Это говорит о том, что санитар-

ная культура на молочнотоварных

фермах находится на низком

уровне и работа по ее улучшению
ведется крайне медленно. Повы-
шение качества молока почти це-
ликом зависит   от   непосредствен-

чить получение 95 процентов пер-
восортного молока, как доказали
это животноводы совхоза «Слан-
цевский».  "

Остается еще довольно низким
и качество сдаваемого скота.

Большая его часть, поставляемая

на    мясокомбинат,      ниже   сред-

ной деятельности специалистов и ней и тощей упитанности. Одной
руководителей среднего звена, от из причин поступления таких жи-
людей, которых они организуют вотных является отсутствие на-
на труд. Чтобы девиз пятилетки: стоящей работы по его откорму и
«От высокого качества работы ка-   нагулу. Такое положение дел не

должно оставаться без внимания

руководителей и специалистов хо-

зяйств, так как за счет сдачи не-
кондиционного скота совхозы так-
же ежегодно несут большие убыт-
ки. В прошлом году, например,

только за 1 1 месяцев они состави-

ли по объединению 125.472 рубля.
Большая часть убытков падает на

совхозы «Старопольский»   и «Ро-

ждого — к высокой эффективно-
сти труда коллектива!» — в мо-
лочном животноводстве нашего
района стал действенным, надо
центр политико-воспитательной
работы сосредоточить на спе-

циалистах и хозяйственных ру-

ководителях среднего звена, по-
казать их значимость и, в то же

время, повысить их -ответствен-
ность за исполняемую работу. Хо-   дина».
зяйства,    где   зооветспециалисты.      Не все отлажено с качеством и

■руководители ферм и   их   помощ-   в отрасли  растениеводства.    Про-
ники подходят к порученному де-   данный картофель в 1977 году со-
лу с полной ответственностью там   ставил стандарт только 87,3  про-
и качество молока хорошее. При-   цента. А вся причина в том, что
мером     может   служить   совхоз   агрономическая служба СПО «Ро-
«Сланцевский». За 12 месяцев про-   дина»    еще недостаточно уделяет
шлого года этим хозяйством про-   внимания  вопросам  качества, не-
дано 84,4 процента первосортного  своевременно    убирается     карто-
молока, с содержанием 'жира 3,46  фельная ботва, некоторые участки
процента,  а в декабре, например,  под картофель переудобрены ми-
100 процентов с содержанием жи-   неральными удобрениями. В  пла-
ра 3,63 процента.                               не мероприятий на минувший год

Хочу отметить хорошую органи-   были   неплохие   пункты по улуч-
лацию работы по улучшению ка-   шению качества картофеля, но они
чества молока бригадира молочно-   остались невыполненные.    Не со-
товарной     фермы   Степановщина   блюдался и график уборки карто-
В. И. Ермолаевой. Коллектив этой   феля,    что    также   сказалось  на
фермы сдал  государству  98  про-   ухудшении качества   его.     Чтобы

специалисты следили за качест-
вом сдаваемой продукции, нужно
в каждом совхозе организовать
при         картофелесортировальиых
пунктах лаборатории, подобрать
реализаторов,  следящих  и за ка-

центов первосортного молока.
Много внимания уделяет повыше-

нию сортнрсти выпускаемой мо-
лочной продукции бригадир фер-
мы Загривье Д. Э. Кутсар. Кол-
лектив этой фермы также поста-
вил на молокозавод более 90 про-   честном.
центов первосортного молока. В Над решением этих задач и
тяжелых условиях в совхозе «Ро- предстоит поработать руководите-
дина» добиваются высоких пока- лям и специалистам СПО «Роди-
зателей по качеству молока жи- на», всем труженикам сельского
вотноводы ферм Попкова Гора хозяйства в новом году,
(бригадир Л.  П.  Бакланова), Во-                              К. АНТОНОВА,
роново  (бригадир М. Э.   Яковле-      госинспектор   по  закупкам   и
ва).     Перечисленные  коллективы      качеству сельхозпродуктов.

В нашей стране все большее
внимание уделяется профессио-
нальной ориентации школьни-

ков, их трудовому воспитанию.

Подтверждение этому принятое

накануне нового года постанов-

ление ЦК КПСС и Совета Ми-

нистров СССР «О дальнейшем
совершенствовании обучения,
воспитания учащихся общеоб-
разовательных школ и подго-

товки их к труду».

В третьей школе стало

уже традицией проводить ве-

чера профориентации для

старшеклассников. Такой ве-

чер прошел недавно в

большом зале Дома куль-

Туры горняков. Перед ребя-
тами выступили и ответили ла

их вопросы преподаватель

Н. Ю. Ипатова, главный инже-

нер комбината «Стройдеталь»
Г. М. Пузыренко, начальник

производственного объединения
грузового автотранспорта И. Д.
Запутряев, директор профессио-
нально-технического училища
Ф. А. Ходжаев и другие,

На снимках: (слева вверху)
выступает И. Д. Запутряев;
(справа) в зале; с приветствен-

ным словом к собравшимся, об-
ращается директор школы ЛЬ 3
М. К. Арсентьева.

Сообщает ЛенЦНТИ

Раздельное
внесение
удобрений

Приготовление, хранение

и применение торфонавоз-

ных компостов — весьма

трудоемкий процесс, связан-

ный с многократными по-

грузками и разгрузками,

встречными перевозками, пе-

ремешиванием большого ко-

личества удобрений. Трудо-
вые И денежные затраты

можно значительно умень-

шить, если торф и жидкий

навоз вносить раздельно.

По данным ЦНИИМЗСХ,
урожай культур в севообо-

роте с применением компос-

тов и при раздельном внесе-

нии был практически одина-

ковым, а качество урожая

было даже несколько выше

при раздельном  внесении.

Наиболее приемлима сле-

дующая технология: торфо-
крошка вывозится на поле и

равномерно распределяется

по площади, по ней вносит-

ся необходимое количество

жидкого навоза с помощью

ПНЖ-250,         ЦМФ-160-10,
РЖТ-4, РЖТ-16 и других

машин. Вся масса сразу за-

делывается в почву.

При такой технологии

удельные капиталовложения

(на 1 тонну внесенных в

почву удобрений) уменьша-

ются на 50 —61 процент, за-

траты труда — на 31 —56
процентов, эксплуатацион-

ные затраты — на 43- -58
процентов и приведенные

расходы — на 41 — 54 про-

центов (или на 0,70 — 1,04
рубля) по сравнению с при-

готовлением и применением

компостов.

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ
.Мой сын ' учится

первый | год в

СГПТУ № 215. В
конце декабря бы-
ло родительское
собрание. ' После
него прошло не-

сколько дней, а~
я все не могу" успокоиться, чувст-

вую себя будто виноватой.
В группе 35, где учится сын,

30 человек. Почти у каждого есть

родители, а на собрание пришли

5 мам да один отец (и тот опоздал

на половину собрания). Спраши-
вается, неужели родителей не ин-

тересует, как живут, учатся, ведут

себя их дети, что думают о них

воспитатели, учителя?!
Нередко, когда едешь в автобу-

се, слышишь недовольство моло-

дежью: грубы, мол, невоспитаны,

места пожилому не уступят. А ме-

жду прочим пример неуважения

мы подаем сами.

Вот хот'я бы в этот раз. Руково-
дитель   группы совсем еще моло-

ПОВОД     ДЛЯ РАЗГОВОРА

НЕ    САМИ    ЛИ
ПРИМЕР   ПОДАЕМ?

дая. Ей надо доводить всех, в

том числе и горе-детей до ума!
Она, наверное, готовилась к собра-
нию не один вечер, хотела посо-

ветоваться с нами, как лучше это

осуществить, послушать наши

предложения. А мы не сочли нуж-
ным не только поговорить, но да-

же прийти послушать. А послу-

шать было что...

От редакции. Автор письма ско-

рее всего из-за волнения забыла

поставить свою подпись. Тем не

менее редакция сочла нужным

опубликовать письмо, так как в

нем подняты очень важные вопро-

сы — о роли родителей в воспи-

тании    подрастающего поколения.

ПО   СЛЕДАМ   НЕОПУБЛИКОВАННЫХ  ПИСЕМ

«В связи с тем, что длитель-

ное время не прочищались во-

доотводящие трубы на террито-
рии Третьего поселка, там ско-

пилось много воды. Особенно
в невыгодном положении ока-

залось   СПМК-251.  К ней   без

болотных сапог не подойдешь».
Об этом горорилось в письме
И. Каратаева.

Как сообщил начальник уп-

равления коммунального хозяй-
ства горисполкома А. И. Мель-
ников, по письму т. Каратаева

на место выезжали зам. пред-

седателя горисполкома В. Н.
Решеткин и мастер УКХ В. Ф.

Соловьева. Факт, указанный в

письме, подтвердился. Руковод-

ству СПМК-251 было предло-

жено прочистить забившиеся
трубы. Работа выполнена.

КАК    ВАС    ОБСЛУЖИВАЮТ?

РЕМОНТОМ ДОВОЛЬНЫ
По договору с хозрасчетным ре-

монтно-строительным участком

мне отремонтировали квартиру.

Много сил, вкуса, умения прояви-

ли штукатуры-маляры передовой
бригады, руководимой Р. И. Бы-
стровой. Все работы велись под

руководством прораба Т. И. Мела-
нич.

В комнатах произведена побел-
ка потолков, окраска окон и две-

рей, оклейка обоями стен, покрас-

ка полов. Все сделано очень каче-

ственно. В кухне вместо обычной
окраски или побелки стены по-

крыты  клеенкой с  красивым   ри-

сунком в старо-славянском  стиле.

При ремонте были использованы

со вкусом подобранные новые ма-

териалы. Так, для отделки стен и
пола в туалете и ванной комнате,

использовалась полистирольная

плитка и плитка типа «кабанчик»
различных цветов, с удачно по-

добранным рисунком.

Ремонтом я очень довольна.

Большое спасибо малярам-штука-

турам Р. Г. Ракузовой, Л. С. Оси-
новой за их умение и любовь к
своей профессии.

Л. ИВАНОВА,
рабкор.

СЛУЖБА    ЗДОРОВЬЯ

ЭФФЕКТИВНОЕ   ЛЕЧЕНИЕ
В последние годы в медицине

все смелее применяется иглоука-

лывание. Теперь и в нашем горо-

де есть возможность получить та-

кое лечение в санатории-профилак-
тории объединения «Ленииградсла-
нец». Об этом уже писал главный
врач санатория В. А. Казанцев. В
своей заметке «Иглорефлексотера-
ния» он назвал число больных, по-

лучивших такое лечение. Я вхожу

в число тех счастливчиков, кото-

рые поправили   свое здоровье,   с

помощью этого эффективного  ме-

тода.

В прошлом году я очень заболе-
ла, состояние было плохое. После
обследования оказалось, что у ме-

ня неврастения. .Принимала лече-

ние в стационаре.
В сентябре прошлого года я

приняла курс лечения иглоукалы-

вания.' И вскоре после этого здо-
ровье улучшилось.

3. ИВАНОВА,
работница шахты имени С. М.
Кирова.



К о р р е о-

понденты

ТАСС и АПН

сообщают...

ПОБЕДА КУБИНСКОЙ
РЕВОЛЮЦИИ
СОВЕРШИЛАСЬ
1 ЯНВАРЯ. ЭТО ДЕНЬ
ОСВОБОЖДЕНИЯ КУБЫ

Скульптурная композиция

«Освобождение в Матансаее»
(верхний снимок слева).

. Все краше и наряднее ста-

новится белоснежная Гавана,
столица Острова Свободы (верх-
ний снимок справа).

Забота о детях — одно из

главных завоеваний кубинской

революции. Подрастающее по-

коление стало предметом особо-
го внимания партии и прави-

тельства республики. Навсегда
ушли в прошлое времена, кода

тысячи детей на Кубе голодали,

не имели возможности учить-

ся. Любовью и заботой окруже-

ны в стране маленькие гражда-

не республики (нижний сни-

мок).

Фото Н. Акимова.

. Фотохроника ТАСС

НЕБЛАГОВИДНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ
«Разведывательная служба Ав

стралии пытается организовать

шпионскую сеть для сбора инфор-
мации о студентах и преподавате-

лях национального университета в

Папуа — Новой Гвинее». Это со-

общение, появившееся в газетах,

оказалось неожиданным для мно-

гих жителей пятого континента.

Оно вызвало беспокойство в пра-

вительстве Австралии, студенче-

ские демонстрации в Порт-Морс-
би — столице Папуа-Новой Гви-
неи и серию неприятных объясне-
ний по дипломатическим каналам,

завершившихся извинением авст-

ралийской стороны.

Скандал возник по вине некоего

«строптивого», как пишет пресса,

австралийца, отказавшегося от

«маленькой услуги» — шпионить

в соседней, и как уверяют австра-

лийские власти, дружественной
стране. Им оказался декан фа-
культета искусств . университета

Папуа-Новой Гвинеи, профессор
Брайен Броган. В заявлении для

печати он сказал, что сотрудник

дипломатического представитель-
ства Австралии обратился к нему

с предложением предоставлять

конфиденциальную информацию о

студентах, и преподавателях. Осо-
бенно «дипломата» интересовали

лица, имеющие левые политические

взгляды, а также связанные с

партизанским движением в Запад-
ном Ириане.

Член парламента    Папуа-Новой

Гвинеи, бывший ■ шеф местной
службы безопасности Джон Джа-
мамен в связи с этим разоблачени-
ем заявил, что для австралийской
разведки независимость страны

осталась только на бумаге. Она
вольготно чувствует себя здесь,

как в былые колониальные време-

на, имея доступ ко многим прави-

тельственным документам и поль-

зуясь поддержкой местных спец-

служб.

Как считают здесь, репутация

Австралии в этой молодой стране,

считающейся форпостом австра-

лийского влияния в южной части

Тихого океана, сильно подорвана.

Все больше людей задаются во-

просом — будут ли доверять те-

перь выходцам с пятого конти-

нента, занимающим многие высо-

кие посты в правительственном ап-

парате Папуа-Новой Гвинеи.

Так или иначе демонстранты,

осаждавшие в течение нескольких

дней дипломатическое представи-

тельство «дружественной страны»

в Порт-Морсби, требовали прекра-

щения деятельности • спецслужб
Австралии на их территории. Под-
линная независимость, по мнению

патриотов, вряд ли совместима с

сомнительными действиями чуже-

земных «рыцарей плаща и кинжа-
ла».

Н. КОСТРОВ.
(АПН)

Канберра.

Сегодня
в Шарын-Голе

Предметом восхищения

шахтеров Шарын-гольского
угольного разреза в МНР
стал шагающий экскаватор,

изготовленный в Советском
Союзе. Мощный агрегат бе-
рёт 28 тонн Грунта и пере-

мещает его на 140 метров'.

Освоение гигантского эк-

скаватора начато в нынеш-

нем году, В текущей пяти-

летке на разрезе найдут
применение советские угле-

возы, автосамосвалы и теп-

ловозы новейших модифика-
ций.

Построенный в 1965 году

при содействии СССР Ша-
рын-Гол дает .половину до-

бываемого в Монголии топ-

лива. Проводимая сейчас ре-

конструкция позволит увели-

чить, его мощность в два с

лишним раза.

__ ^            (АПН)

„Горячие годы 11
Многие тысячи югослав-

ских добровольцев были
участниками Великой Ок-
тябрьской социалистической
революции, сражались в ря-

дах Красной Армии, защи-

щая молодую Советскую
Республику. О судьбе одно-

го из них, который маль-

чишкой сбежал на фронт в

Россию, расскажет новая

совместная работа совет-

ских и югославских кинема-

тографистов.
Фильм под названием

«Горячие годы» создается

киностудиями «Узбекфильм»
и «Сутьеека». Режиссеры
Равиль Батыров и Жика Ри-
стич, авторы сценария Ол-
деш Агишев и Жика Рнс-
тич, операторы Шукрат Мах-
мудов и Миролюб Дикосав-
левич.

В съемках занято около

50 артистов двух стран. В
главной роли выступит юго-

славский актер Фарук Бего-
ли.

На родине героя фильма в

городе Шабац закончены

натуральные съемки. Сейчас
они идут в Средней Азии,
где развертываются основ-

ные события картины. ,

Н. БЕССОНОВА.
^               (АПН)

Белград.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Линде Александровне
ОГУРЦОВОИ

Поздравляем  Вас    с   юбилеем.
Желаем   хорошего. здоровья, дол-

гих лет жизни и много, много лет

трудиться  на  производстве
Коллектив ЖЭК''№ 3 УЖКХ

Л ПО «Ленииградсланец».

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 5 ЯНВАРЯ
8.00 — «Время». 8.50 — Мульт-

фильм. «Незнайка в Солнечном го-

роде». 6-я серия — «Приключения
трех ослов». 9.05 — «В Москов-
ском зоопарке». 9.35 — «Собака
на сене». Телефильм. (По одно-

именной комедии Л рпе де Вега),
1 и 2-я серии. 14.30 — «Сочините
песню». Документальный фильм.
14.40 — «Один за всех, все за од-

ного». 15.25 — «Шахматная шко-

ла». 15.55 — Встреча с делегата-

ми IV Всесоюзного слета юных

геологов. 16.50 — «Лэсси». Фильм
10, И и 12-я серии. 18.15 — «Зим-
ние песенки». 18.30 — «Ленин-
ский университет миллионов».

19.00 — Заключительный концерт

фестиваля искусств «Русская, зи-

ма». 21.00 — «Время». 21.30 —

Продолжение концерта «Русская
зима».

ПЯТНИЦА,"б ЯНВАРЯ
8.00 — «Время». 8.50 — Мульт-

фильм. «Незнайка в Солнечном го-

роде». 7-я серия — «Удивительные
подвиги». 9.05 — «Звездочка». 9.55
—  «Орех Кракатук». Фильм.  11.05
—  «Открывая мир». Документаль-
ный фильм. 14.30 — Документаль-
ные фильмы, о спорте. 15.00 —«Ли-
тературные чтения»: Н. А. Некра-
сов — Поэмы. 15.40 — «Москва и

москвичи». 16.10 — «Вперед, маль-

чишки!». 17.10 — «Лэсси». Теле-
фильм. 13 и 14-я серии. 18.15 —

«Шел трамвай десятый номер...».

Мультфильм. 18.30 — «Творчество
народов мира». 19.00 — Между-
народная встреча по хоккею.

«Спартак» (Москва) — команда

НХЛ «Сент-Луис». 21.00 — «Вре-
мя». 21.30 — Всесоюзные соревно-

вания сильнейших фигуристов.
Парное катание. Короткая про-

грамма.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 5 ЯНВАРЯ
16.55 — Для детей. «Новогодняя

елка». 17.55 — Для детей. «Горе-,
кузнец». «Стадион шиворот-навы-

ворот». Мультфильмы. 18.15 —

«Гражданин и закон»,- Тележур-
нал. 19.00 — «Ленинград». Инфор-
мационная порграмма. 19.30 —

«Поет В. Лебедь». Концерт. 20.00
— М.-Ж. Соважон. «Ночной пе-

реполох». Спектакль Свердловско-
го драматического театра. 1-е дей-
ствие. 21.00 — Д. Шостакович.
Соната для виолончели и форте-
пиано. Исполняют лауреат Все-
российского конкурса Г. Яновский
и А. Чернышев. 21.30 — М.-Ж. Со-
важон. «Ночной переполох». 2-е
действие. 22.35 — «Мир, похожий
на сказку». Фильм-концерт. По
окончании — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 5 ЯНВАРЯ
9.00 — Программа передач. 9.35

— «Воспоминание о   Флоренции».
Музыкальный фильм. 9.55  —  Цв.
тел. Для детей. Кукольный фильм
«Волшебник     Изумрудного  горо-

да». 5-я   серия   — «Разоблачение
великого и ужасного Гудвина» (на
эст.  яз.).  10.15 — .«Зимние игры».

Музыкальный фильм. 10.30 — Для
детей. Художественный телефильм
«Приключения  Буратино». 2-я се-

рия (на эст. яз:). 11.35 — 12.25 —

«Годы и   люди».  «Антанас   Снеч-
кус».   15.25   —  Программа  пере-

дач.    15.30 — «Долина   приведе-

ний». Телефильм. 15.40 — Цв. тел.

Для 'детей. Мультфильмы «Садко
Богатый» и «Василиса Микулиш-
на». .16.20 — Цв. тел. «Раскрытый
мир»: «Разум Вселенной» и «Ког-
да, в жару не  жарко».    18.15  —

«Актуальная камера»    (на   русск.

яз.).  18.30 — «Вьетнам — южная

страна». «Дядюшка Хо».   19.00 —

Цв. .тел. «Детский экран». «Бура-
тино — инспектор дорожного дви-

жения». 19.20 — Цв. тел. «На эк-

ране — «Эстонский    телефильм».
«Факел    дружбы».    19.45 — Наш
Основной Закон. Чувство ответст-

венности. 20.00 — «По следам че-

ловека». 20.30 — «Актуальная ка-

мера». 21.30 — «Молодежная сту-

дня». «Будущее села». 22.00 — Цв.
тел. , Художественный   телефильм
«Фаворит». 2-я серия (на эст яз )

23.05 - 23.25 - Цв. тел. «Теат-
ральная ночь».

ПЯТНИЦА, 6 ЯНВАРЯ
9.00 — Программа передач. 9.55

— Цв. тел. Для детей. Кукольный
фильм «Волшебник Изумрудного
города». 6-я серия — «Тайна кол-

дуньи Гингемы» (на эст. яз.). 10.'15
—- Цв. тел. «Детский экран». Кон-
церт «Здравствуй, зима!» (повто-

рение). 10.35 — Цв. тел. Художе-
ственный телефильм «Фаворит» 1
и 2-я серии. 12,40 — 13.00 — Цв.
тел. «Театральная ночь» (эстон-
ский телефильм). 15.25 — Про-
грамма передач. 15.30 — Цв. тел.

«Годы и люди»: «Борис Сафонов».
15.50 — Полесские горизонты». Те-
лефильм. 16.15 — Телеспектакль
для_ детей. Анатолий Алексин —

«Тайна старой дачи» (повторение).
18.15 — «Актуальная камера»' (на
русск. яз.). 18.30 — «Вьетнам —

южная страна». «Самая тяжелая

войная после второй мировой вой-
ны». 19.00 — «Молодежная сту-

дия». «Доверие». 19.15 — Цв. тел.

Детский концерт. «Куклы у елки»

(повторение). 19.35 — Цв. тел.

Для детей. Телеспектакль. К. Чу-
ковский — «Бибигон». 1-я часть.

19.55 — Реклама. 20.00 — Цв. тел.

Вилен Кюннапу. 20.30 — «Акту-
альная камера». 21.30 — Цв. тел.

Концерт артистов, зарубежной эст-

рады. 21.55 — Телефильм. 22.10—
23.20 — «На прекрасном голубом
Дунае». Концерт из произведений
И. Штрауса (из Вены).

т

К и н о

ПЯТНИЦА, 6 ЯНВАРЯ
16.35 — Для детей. «Цятерка за

лето». Художественный фильм.
1 7.50 — Для детей. «Почта Масте-
ра-Фломастера». 18.20 — «Время,
события, люди». Фотовыставка
Ленинградской организации Союза
журналистов СССР. 19.00 — «Ле-
нинград». Информационная про-

грамма. 19.30 — «Любителям ба-
лета». «Танцы народов мира».

20,10 — Новости киноэкрана, 20,55
—«Про тебя ли, Волга-матушка...».
Документальный фильм. 21.30 —

«Калейдоскоп». Эстрадная про-
грамма. Повторение от 1 января.

По   окончании  —   Новости.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 4 января 1|[
— художественный фильм «Незна-   :
комый наследник».     Начало в 17
19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
4 января — новый цветной худо-

жественный фильм «Схватка в

пурге». Начало в 17,  19, 21  час

КИНОТЕАТР «ТРУД». 4 янва-

ря — художественный кинофильм
«Сказ про то, как царь Петр ара-

па женил». Начало в 14, 16, 18.15,
20.10, 22 часа. 5 января — новый

цветной кинофильм (Франция).
«Ничего не случилось». Начало в

12, 14, 16, 18, 19.50, 22 часа. Для
детей. «Мальчики». Начало в 10
часов 30 минут.

СЛАНЦЕВСКОЙ
•   ШКОЛЕ № 10

срочно требуются
МЕДСЕСТРА,
РАБОЧАЯ  КУХНИ.
Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. Кирова, дом № 16,
школа № Ю.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ИНДУСТРИАЛЬНОМУ

ТЕХНИКУМУ
на  преподавательскую работу

ТРЕБУЕТСЯ
ИНЖЕНЕР - ЭКОНОМИСТ.
За справками обращаться по

адресу: г. Сланцы, ул. Климчу-
ка, дом № 1. Телефоны 2-19-94,
2-16-90.

2-2

,<^

Коллектив  аптеки № 74 выражает соболезнование Новикову
Николаю Михайловичу по поводу смерти его матери.

Газета выходит

по вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам

'0.
НАШ АДРЕС: 188540, г. Сланцы, Банковская ул., 3   ТЕЛЕФОНЫ:  пелактоп — 2-9Ч-в1   ,„.. »         '                                                  :     ~~
отв. секретарь -2-17-85, отдел партийной жи^и - 2-Г4-0в о"дел сельского хоз Я йс11' а 9 ^п" 10 ^' 0ТДеЛ п Р° мы ~ости-2- 16-65,
совой работы -2-23-65, отдел комсомольско-молодежной Ж»мн,^^^™^-%'1%™> 0^ л «У^туры быта, писем и мас-
-2-27-81.   Объявления   принимаются  в   бухгалтерии редакции  по пГеЗкаГ^                           " !МЗ - в0 '    б У™ е Р"я

КовалеТт.^./м^нГй 15^ 318 ^ЩЩШ ̂ Т ^ № 3 - О^еТо^ЙГл" Л— 3 *^ ^ А., Зверева Л. И., верстала Скокова 3. А., пе^
«оьем о,о печ. л.                    _      ......   _■     ..........__________         _            Тираж   ^ юо.-.Заказ 5


